

## — Péril en la cabane: la lagune de Beauduc —

A partir des années 1950, la lagune de Beauduc a été investie par une population locale sous la forme d'un habitat précaire. L'ouvrage retrace la naissance et l'adoption de la forme associative pour défendre l'installation et le maintien des cabanes, et analyse comment, dans les années 1990, les associations, conçues comme des substituts d'organisation sociale et de gestion du territoire, doivent continuer à se battre pour la protection d'un mode de vie et d'un habitat à l'origine "sauvage", désormais reconnu comme patrimoine local.

**Auteurs du document :** NICOLAS L.

**Diffuseur des métadonnées :** PÔLE-RELAIS LAGUNES MÉDITERRANÉENNES

**Mots clés :** ETANG DE BEAUDUC, CABANISATION, PROTECTION

**Date :** 2001

**Type de ressource :** Livre

**Format :** text/xml

**Identifiant Documentaire :** PRLM6351

**Langue :** Français

**Accéder à la notice source :** <http://85.31.222.100/alexandrie-7/dyn/portal/index.seam?page=alo&aloid=6351>

**Département :** BOUCHES-DU-RHONE (13)

**Région :** PROVENCE-ALPES-COTE-D'AZUR (93)

**Permalien :** <https://www.documentation.eauetbiodiversite.fr/notice/peril-en-la-cabane-la-lagune-de-beauduc0>

Evaluer cette notice: